

校舎とともに50年目の節目を記念

◎広見中学校創立50周年記念写真撮影



6月24日、広見中学校グラウンドで、広見中学校創立50周年記念写真撮影が行われました。

写真撮影には、全校生徒169人、教職員25人が参加。50周年記念のスローガンである「輝く歴史 繋ぐ伝統 50年目の栄光への道 未来に向かって」と書かれた横断幕とともに、航空写真と集合写真の2種類を撮影しました。航空写真は、生徒や教職員が「50th 広見」の人文字を作り、上空からドローンで撮影しました。

広見中学校は、昭和47年4月1日、北宇和中学校、三島中学校、愛治中学校、泉中学校の4校が名目統合し開校。今年度から老朽化が進んでいる校舎、体育館などの改築のほか、10月29日には創立50周年記念式典が予定されています。

新校舎等の完成予想図



日吉小学校 水道水の仕組みを学ぶ

6月17日、日吉小学校3、4年生が水道水の仕組みを学びました。

水道課の職員を講師に迎え、水道に関わりのある施設などの説明を受けました。面谷浄水場を見学し、水道水を供給するための仕組みを学んだ児童は、「水を大切に使いしていきたい」と話していました。



令和3年度 区長・組長会

6月22日から24日、7月1、2、5日の6日間、町内各地区において区長・組長会が行われました。

会では、施政方針をはじめ保育所施設の再編など今後予定されている事業などについて説明。出席者から質問や要望もあり、活発な意見交換が行われていました。